

De nouveaux diplômés dans le programme de mécanique industrielle du projet Niskamoon.

Le 22 mai 2015 se tenait la remise des diplômes aux élèves du programme *Mécanique industrielle de construction et d'entretien* du projet Niskamoon. La cérémonie s'est déroulée au complexe hôtelier l'Amosphère où quatre finissants se sont vus remettre un diplôme honorifique.

Le projet Niskamoon découle d'une entente entre la nation crie et Hydro-Québec pour la qualification de travailleurs cris destinés à œuvrer dans les installations d'Hydro-Québec sur le territoire de la Baie-James. Les quatre nouveaux diplômés débiteront bientôt une carrière remplie de défis dans la société d'État.



La cérémonie s'est déroulée en présence des membres des familles des diplômés. Elle a été marquée par les discours des dignitaires qui, en plus de souligner les efforts



consentis par les diplômés, ont démontré toute l'importance de l'intégration des Cries dans le développement du nord. En cours de cérémonie, l'organisation en a profité pour souligner le dévouement de M. Jean-Luc Morin, animateur et accompagnateur auprès des élèves du projet, qui prendra bientôt sa retraite.

Les quatre diplômés sont représentatifs du dynamisme de la nation crie, un modèle pour les jeunes d'une nation décidée à jouer un rôle actif sur son territoire. Toutes nos félicitations à nos diplômés.

